Antrag	Datum	Nummer	
öffentlich	10.01.2020	A0015/20	
Absender			
Stadtrat Christian Hausmann			
SPD-Stadtratsfraktion			
Adressat			
Vorsitzender des Stadtrates			
Herr Hoffmann			
Gremium	Sitzu	ngstermin	
Stadtrat	23.0	1.2020	

Kurztitel

Notfallzimmer für Menschen mit Demenz in kommunalen
Pflegeeinrichtungen

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob in den kommunalen Pflegeeinrichtungen der Bedarf besteht ein Notfallzimmer für Menschen mit Demenz oder Alzheimer einzurichten.

Begründung:

Wenn Menschen mit der Diagnose Demenz oder Alzheimer im öffentlichen Raum der Stadt Magdeburg, z.B. in Straßenbahnen / Bussen / Geschäftsläden usw., von der Polizei aufgegriffen werden, weil sie in diesem Moment nicht mehr wissen wer sie sind und wo sie wohnen, nimmt die Polizei diese Personen mit auf die Wache, sperrt sie in einer Zelle bis die Identität festgestellt worden ist und sie im Anschluss nach Hause gebracht werden können.

"Sperrt" man Menschen, mit solch einer Erkrankung in eine Zelle, nimmt die Verwirrtheit weiter zu und es verschlechtert den Gesundheitszustand. Darum sollte die Stadt Magdeburg ein Notfallzimmer in einem kommunalen Senioren- bzw. Pflegeheim einrichten, wo diese Menschen von der Polizei untergebracht werden können, bis die Identität festgestellt werden konnte. Dies sind wir den Menschen schuldig.

Christian Hausmann Stadtrat SPD-Stadtratsfraktion